



Graz, am 21.10.2021

Vorsitzbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2021/22 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 21.10.2021

Austausch mit der TU Graz

Corona-Lehre Jour Fixes

In den wöchentlichen Corona-Lehre Jour Fixe treffen wurde die laufende Abstimmung zum Lehr- und Prüfungsbetrieb besprochen. Insbesondere wurde auch die Planung des Wintersemesters in Hinsicht auf die flächendeckenden bzw. stichprobenartigen 3G Kontrollen.

Corona-Krisenstab der TU Graz

Im Krisenstab wurde insbesondere die schrittweise Öffnung der TU Graz diskutiert, vor allem im Hinblick auf Veranstaltungen. Bezüglich dem Lehr- und Prüfungsbetrieb wurde darauf geachtet, dass es zu Semesterbeginn Security Personal oder STUMAs zum Kontrollieren gibt. Die Teststraße läuft vorerst für geimpfte und nichtimpfbare Studis und Angestellte weiter. Die Impfquote an der TU Graz betrug am Stichtag 29. August 80%.

Ball der Technik

Es gab jetzt einige Diskussionen ob der Ball der Technik im Frühjahr stattfinden kann. Vorerst wird damit gerechnet, dass es möglich ist und vorsichtig weitergeplant. Es gibt schon einen Hauptsponsor. Die Endgültige Entscheidung fällt gegen Ende November, aber Rektorat ist sehr dafür.

Interne Agenden

Übergabeseminar

Das derzeitige Vorsitzteam ist in Kombination mit den Vorgängern von 20.-22. August auf ein Übergabeseminar gefahren. Hauptthemen waren Pflichten und Aufgaben als Vorsitzteam, Rechtliche Grundlagen zu Anstellungen und Verträgen, Referatsorganisation sowie HTU Projekte. Auch wurde an Aufgabenverteilung, Eventplanung und Vorbereitung zu den Welcome Days gearbeitet.

Referatstreffen

Aufgrund der Sommerferien sowie vielen neuen Besetzungen hat es noch kein Referatstreffen mit allen Referaten gegeben, nur ein kleines Übergabetreffen für das ÖffRef. Das nächste Interref soll aber bald stattfinden.





Studienvertretungsvernetzungstreffen

Es hat ein Treffen mit den Studienvertretungen gegeben wo ein kleines Quiz zu HTU allgemein stattgefunden hat, eine kurze Einleitung zur vorliegenden Version der Gebarungsordnung und eine anschließende Diskussion zur Abhaltung von Veranstaltungen.

Projekte

Gebarungsordnung

Der neue Entwurf der Gebarungsordnung wurde erarbeitet und die wichtigsten Änderungen werden als eigener Sitzungspunkt noch diskutiert.

Ausarbeitung Sicherheitskonzept Feste am Campus

Wir haben ein Sicherheitskonzept erstellt, das schon sehr positive Rückmeldungen bekommen hat, es muss nurmehr mit der raumverantwortlichen Person abgeklärt werden, dann steht einem Testevent nichts mehr im Weg.

Anbieter Suche für HTU-IT Dienstleistungen

Aufgrund dessen, dass die Dienstleistungen die von der HTU gebraucht werden, mit hohen Kosten geschätzt werden und ein Vertrag sinnvollerweise unbefristet sein sollte, sind wir gesetzlich dazu verpflichtet eine öffentliche Ausschreibung für diese Tätigkeiten zu machen. Wir haben dazu schon unseren Anwalt kontaktiert und die Ausarbeitung einer solchen Ausschreibung werden sich auf maximal 6000€ belaufen.

